

grâce à vos efforts, à ceux de vos prédécesseurs et de vos collègues. L'histoire de votre profession au Canada est brève, mais honorable. En examinant le champ de l'hygiène publique, de l'observatoire que constitue ce congrès, nous sommes frappés des résultats que les hygiénistes ont obtenu dans tous les secteurs, municipaux, provinciaux et fédéraux, et à titre de membres des grandes sociétés bénévoles d'hygiène du Canada.

Le bilan compte plusieurs postes créditeurs très encourageants: la santé moyenne s'est notablement améliorée depuis cinquante ans, et le taux général des décès a été réduit de plus d'un tiers. Les progrès de la science médicale, dans notre pays, ont accru de presque une génération la durée moyenne de la vie.

Nous avons remporté de nombreux succès, grâce au développement et à la collaboration de tous les services d'hygiène, au Canada. Le prestige du Canada est universel, dans plusieurs domaines relevant de l'hygiène. Et ces progrès témoignent du bon travail que vous avez accompli, car, ainsi que le constate le Dr. Lewis Dublin, qui fait autorité aux Etats-Unis, il existe, dans presque toutes les régions du Canada, un service permanent d'hygiénistes professionnels plus complet que dans son propre pays.

7. Rapports de l'hygiène et du bien-être

Le Canada est un des pays où la conception de l'hygiène